

An
Bürgermeisterin Dagmar Bahlo
Oeseder Str. 85
49124 Georgsmarienhütte

6.11.2019

Fairtrade Georgsmarienhütte

Sehr geehrte Frau Bahlo,
wir bitten Sie, die Anerkennung von Georgsmarienhütte als Fairtrade-Kommune auf die Tagesordnung im Stadtrat zu nehmen. Dadurch können Stadtverwaltung, Bildungseinrichtungen, Kirchen, gemeinnützige Vereinigungen, Unternehmen und Gastronomie mit den Menschen in unserer Stadt zu mehr Gerechtigkeit in der Welt beitragen, insbesondere gegenüber den Kleinbauern und Arbeitern in den Produktionsländern.

Hilke Bütz
Johanna Lichtekehl
Marion Barfeld
Thomas Bütz